



**Gemeinde Gudow**  
**Die Bürgermeisterin**

**Neuigkeiten im Februar 2025**

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,

der Februar mag der kürzeste Monat des Jahres sein, aber er bringt bereits die ersten Vorboten des Frühlings mit sich und die Tage werden langsam länger.

Am 29. Januar 2025 durfte ich die Mitgliederversammlung unserer Jugendfeuerwehr besuchen. Zu Gast waren neben dem Vorstand unserer Feuerwehr, Vertretern des Fördervereins und der Kreisfeuerwehrverbandes erfreulicherweise auch fünf Löschfuchse, die demnächst aus der Kinderfeuerwehr in die Jugendfeuerwehr wechseln dürfen. Das ist eine tolle Entwicklung. Auf diesem Wege bedanke ich mich herzlich bei allen Betreuerinnen und Betreuern der Löschfuchse und der Jugendfeuerwehr für ihre Arbeit! Bevor es zum gemeinschaftlichen Teil überging, standen unter anderem Wahlen auf der Tagesordnung. Joris Brauner wurde erneut zum Jugendgruppenleiter gewählt. Klara Meincke wurde Jugendgruppenführerin, Sarah Didt zur Schriftführerin und Leona Bislimi zur Kassenwartin gewählt. Euch allen herzlichen Glückwunsch und immer ein gutes Händchen bei der Aufgabenerledigung!

Am 14. Juni 2025 feiern wir gemeinsam mit unserer Kita Zwergenstübchen ein Kinder- und Familienfest anlässlich des 50. Jubiläums der Kita. Die Vorbereitungen laufen inzwischen auf Hochtouren. Das Fest wird am Vormittag mit einem Festumzug starten. Auf dem Schulhof gibt dann bis in die frühen Abendstunden zahlreiche Attraktionen für Groß und Klein – zum Beispiel ein Bungee-Trampolin, eine Bullriding-Anlage und vieles, vieles mehr. Wir freuen uns auf einen tollen Tag mit zahlreichen Gästen.

Am 23. Februar 2025 findet die Wahl zum 21. Deutschen Bundestag statt. Ihre Wahlbenachrichtigungen sollten Ihnen inzwischen zugegangen sein. Wenn Sie Briefwahlunterlagen beantragen möchten, können Sie dies schriftlich mit dem Wahlscheinantrag auf der Rückseite Ihrer Wahlbenachrichtigung, per E-Mail an [wahlen@amt-buechen.de](mailto:wahlen@amt-buechen.de) oder unter <https://www.wahlschein.de/1053020>.

Ich wünsche Ihnen allen einen schönen Februar. Mögen die ersten Frühlingszeichen Ihnen Freude bringen. Bleiben Sie gesund und genießen Sie die kommenden Wochen!

Herzliche Grüße

Simone Kelling  
Bürgermeisterin